

Des illustrations un peu désuètes qui évoqueraient plutôt les albums des années 70 pour un sujet complètement d'actualité : se presser, ne pas prendre le temps de vivre pleinement et sereinement chaque moment. C'est la course du matin au soir pour Arthur, ses parents le pressent, jamais le temps de finir son petit déjeuner, son maître l'active, pas le temps de finir un exercice qu'il faut passer à la suite, l'animatrice à la cantine ne le laisse pas finir son déjeuner... Sa mère court tellement, qu'un matin, elle l'oublie. Alors Arthur va découvrir ce que c'est que prendre son temps... Une jolie leçon et un méchant regard sur la vie d'aujourd'hui. Dès 4/5 ans.

**Nadine Brun-Cosme, Aurélie Guillerey (ill), *Arthur et les gans très pressés*, Nathan, 2018, 32 p., 11,50 €.**



À la cantine, à peine Arthur a-t-il attaqué son steak haché,  
que l'animatrice s'écrie :  
- Parfait! Parfait! Vous pouvez y aller!  
Et Arthur, qui croquait sa deuxième frite, glisse vite fait  
sa compote dans sa poche et file dans la cour de récré.

